



Festival Les Vacances de Monsieur Haydn

publié le 17/09/2021

Ce week-end se déroule le festival de musique de chambre Les Vacances de Monsieur Haydn à La Roche-Posay. Les élèves de 6ème ont eu la chance d'assister ce vendredi après-midi à une répétition à la salle Acropolya. Au programme : une création pour quatuor à cordes de Lucas Debargue, présentée par lui-même !

Puis un quatuor "russe" de Joseph Haydn.

Le violoncelliste et directeur artistique du festival, Jérôme Pernoo, est également intervenu hier matin au gymnase pour nous faire une présentation du festival et nous jouer des extraits au violoncelle !

Nous remercions Jérôme Pernoo, les musiciens et l'équipe organisatrice pour cette intervention et leur accueil à l'Acropolya !

Documents joints

 [20210917_142805](#) (Zip de 499.6 ko)

 [20210917_150119](#) (Zip de 517.4 ko)

 [20210917_141715](#) (Zip de 675.7 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.